

empresas, que hasta hace poco levantaban con orgullo sus banderas de inclusión, hoy prefieren el silencio. Algo cambió. El clima se volvió más tenso, las ideologías más rígidas, el temor a incomodar más presente. Pero conviene recordar que la diversidad no es un gesto político, ni una consigna. Es una forma de vivir y de comprender el aporte de cada individuo a nuestra sociedad.

Construir culturas inclusivas no debería depender del calendario ni de las encuestas. Incluir no es tomar posición, es comprometerse con el respeto, con la escucha, con la convicción de que los equipos diversos no solo reflejan mejor a la sociedad, sino que toman decisiones más justas y sostenibles.

En este contexto, cuando algunos retroceden por cálculo o comodidad, se vuelve más claro quién lidera desde lo profundo. No basta con celebrar la diversidad cuando conviene. Lo importante es sostenerla cuando incomoda, cuando desafía, cuando pone a prueba lo que decimos ser.

Valeria Cox

Postura presidencial

● Ante la condena del Presidente Ga-

briel Boric a Estados Unidos por el ataque a las instalaciones de enriquecimiento de uranio de Irán, cabe preguntarse lo siguiente: ¿es que Boric ha decidido aliar a Chile al mundo oriental y dejar de ser aliados tradicionales del mundo occidental? Declara que el poder no da derecho a no cumplir el derecho internacional; sin embargo, cree que su poder le da derecho a involucrar a Chile y aliarse de alguna manera con el mundo musulmán, olvidando que su aprobación por parte de los chilenos no le da derecho en lo absoluto para tomar este tipo de decisiones en el orden mundial.

El Presidente aboga por la paz sin reflexionar que a veces se necesita la guerra para obtenerla y no llevar al mundo a una guerra nuclear.

Marcos Concha Valencia

El Mercurio de Antofagasta invita a sus lectores a escribir sus cartas a esta sección. Los textos deben tener una extensión máxima de 1.000 caracteres e ir acompañados del nombre completo, cédula de identidad y número telefónico del remitente. La dirección se reserva el derecho de seleccionar, extraer, resumir y titular las misivas. Las cartas deben ser dirigidas a cartas@mercurioantofagasta.cl o a la dirección

Manuel Antonio Matta 2112, Antofagasta.